

交野市教委ニュース

第50号 (平成28年11月7日発行)

姉妹都市交流と文化祭での児童・生徒の活躍

11月4日から6日、第40回交野市文化祭が開催されました。展示の部は青年の家で、発表の部は星の里いわふねを会場に、多くの方が日ごろの活動の成果を発表されました。市内の小学校からは展示の部に出品し、中学校の2校は発表の部で合唱や和太鼓を披露しました。

また、今年は、昭和56年11月3日、市制施行10周年を記念してカナダのオンタリオ州コリンウッド市と姉妹都市提携をして35周年にあたります。11月4日から9日までコリンウッドから訪問団が来られ、うち1名の男子とそのご家族が私市小学校で日本の学校体験をされました。

青年の家 展示の部 (市内10小学校児童の力作が揃いました)

低学年から高学年まで児童が一生懸命作った作品です。近くで見てもすばらしい作品ですが、遠くからみると多く児童の作品で圧巻でした。



星の里いわふね 発表の部 (第二中学校と第四中学校が発表しました)

第二中学校は音楽部と有志による美しい合唱と「龍鼓」の力強い和太鼓、第四中学校は合唱部による部員一体となったハーモニーで、校歌も見事でした。



私市小学校 (12歳の男子とそのご家族が児童とともに活動しました)



5年生の授業では千歯こきや唐箕(とうみ)体験、6年生の外国語活動では、児童からの質問や児童による広島の修学旅行の紹介と合唱等、盛りだくさんでした。給食も一緒に食べ、おいしかったと英語で感想を言ってもらいました。また、カナダ国旗としおりをプレゼントしていただきました。